

Gabriel Escarrer Julià: Pionero y Visionario Tras el Éxito de Meliá Hotels International

Sociedad



Publicada el: 27/11/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/gabriel-escarrer-julia-pionero-y-visionario-tras-el-exito-d-e-melia-hotels-international_9688.php



Sociedad

Gabriel Escarrer Julià: Pionero y Visionario Tras el Éxito de Meliá Hotels International

Gabriel Escarrer Julià: Un Visionario que Transformó la Industria Hotelera con Meliá Hotels International

Fallece Gaiel Escarrer Julià, fundador de Meliá Hotels

International

El empresario español Gaiel Escarrer Julià, notable figura en el sector hotelero y fundador de la reconocida cadena Meliá Hotels International, ha fallecido a la edad de 89 años.

Su legado en la industria del turismo se destaca no solo por la creación de un emporio hotelero, sino también por su visión innovadora en la expansión de la marca.

En junio del año pasado, Escarrer Julià tomó la decisión de renunciar a la presidencia no ejecutiva del consejo de administración del grupo, siendo nombrado presidente de honor por unanimidad.

A sus 21 años, comenzó a edificar, desde cero, lo que hoy es una de las cadenas hoteleras más grandes del mundo, con más de 380 establecimientos distribuidos en los cinco continentes.

La historia de Meliá Hotels International se remonta a 1956 en Mallorca, donde Escarrer Julià cimentó las bases de la compañía. En 1987, adquirió el grupo Meliá, fundado por José Meliá, lo que le permitió consolidar la presencia de los hoteles Meliá a nivel global.

Bajo su liderazgo, la cadena no solo alcanzó el liderazgo en España, territorio que marcó el inicio del turismo vacacional en Europa, sino que también expandió su influencia al Caribe, con importantes establecimientos en República Dominicana, México y Cuba, así como en el sureste asiático.

Meliá se convirtió en la primera hotelera española en salir a bolsa, y en 2011, la empresa adoptó su actual nombre, Meliá Hotels International.

En 2016, Escarrer Julià cedió el timón de la empresa a su hijo, Gaiel Escarrer Jaume, quien se había desempeñado como consejero delegado desde 2009, asegurando así que la visión familiar continuara en la dirección del grupo.

Gaiel Escarrer Julià deja un legado imborrable en la industria turística, siendo recordado como un pionero que transformó el concepto de hospitalidad a nivel mundial.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

GABRIEL ESCARRER JULIÀ: PIONERO Y VISIONARIO TRAS EL ÉXITO DE MELIÀ HOTELS INTERNATIONAL

Gabriel escarrer julia pionero y visionario tras el exito de melia hotels international

Tags

visionario, internationalfallece, fundador, industria, hotelero, escarrer, liderazgo, establecimientos, hotelera, turismo, empresario, empresa

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Ratan Tata: un pilar del empresariado indio y su legado transformador*
- 3.8 *** *Abogados de la Dgi interponen apelación para cerrar todos los locales de una empresa en situación de infracción*
- 3.6 *** *Wittenberger resalta el papel clave de la Liga de la Construcción en fomentar una competencia saludable dentro de la industria*
- 4.1 *** *El empresario señalado en un esquema de estafa piramidal enfrenta nuevas acusaciones por la emisión de cheques sin fondos*
- 4.0 *** *Subastan planta de cannabis perteneciente a empresario fallecido por la impresionante suma de un millón de dólares*
- 4.8 *** *Varios individuos fueron arrestados en Suiza en conexión con el caso de una muerte ocurrida en una "cápsula de suicidio"*
- 4.9 *** *Exploran establecimientos que implementan iniciativas innovadoras para enfrentar el cambio climático*
- 4.7 *** *Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano"*

4.7 * *En el marco del Día Mundial del Turismo, Enjoy revela impactantes cifras sobre su contribución al desarrollo de Maldonado*

4.2 * *Robert Fitzpatrick: Un Visionario que Transformó el Mundo del Arte*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024